



PRESSEMITTEILUNG

Nr. 252/GP

01.10.2015

TERMINHINWEIS: Huml stellt Kinospot zu Masern-Impfungen vor - Neue Aufklärungskampagne der Bayerischen Gesundheitsministerin startet im Oktober

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml stellt am Donnerstag nächster Woche eine neue Impfkampagne gegen Masern und einen neuen Kinospot mit dem Titel "Masern sind kein Kinderkram" vor. Der 30-Sekunden-Spot wird ab 22. Oktober in bayerischen Kinos gezeigt. Ziel der Kampagne ist, die Impfbereitschaft insbesondere bei Jugendlichen und nach 1970 geborenen Erwachsenen zu steigern.

Masern gehören zu den ansteckendsten Viruskrankheiten der Welt. Experten gehen jedoch von deutlichen Impflücken in Deutschland aus.

Die Ministerin stellt die Impfkampagne und den Kinospot vor

**am Donnerstag, 8. Oktober 2015, 13:00 Uhr,
Rio Filmpalast,
Rosenheimer Str. 46, 81669 München.**

Nach einem Eingangsstatement der Ministerin wird der Kinospot erstmals öffentlich gezeigt. Anwesend ist auch eine Vertreterin der Filmagentur.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.

Der Termin ist auch gut für Foto- und Filmaufnahmen geeignet!